
 Interrogazione n. 1911
presentata in data 21 gennaio 2015
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Eventuale dichiarazione dell’Assessore Malaspina in merito all’Enoteca di Jesi”
a risposta orale

Ricordato:
· che la Regione Marche con propria deliberazione di Giunta n. 3760/1996, attuando quan-

to previsto legge n. 5 del 03.01.1995, si è dotata di due enoteche regionali (Jesi e Offida)
al fine di valorizzare e promuovere la produzione vitivinicola marchigiana;

· che l’Assessore all’Agricoltura, secondo quanto riferito dalla stampa e confermato dalle
dichiarazioni del Sindaco di Offida, avrebbe annunciato in un Convegno tenutosi nella
cittadina ascolana che quella di Offida sarà ora l’unica enoteca regionale in quanto quella
di Jesi non esisterebbe più;

· considerato che la città di Jesi perderebbe molto del prestigio acquisito dando il nome al
vino bianco più premiato d’Italia ed al primo  italiano a vincere il premio quale miglior
bianco del mondo, con il Verdicchio “Balciana” dell’’Azienda Sartarelli di Poggio San
Marcello;

· che la eventuale perdita dell’Enoteca suonerebbe, quindi, come una sorta di declassa-
mento del territorio ove si produce il Verdicchio, che invece riscuote tanto successo, con
evidente perdita sul piano dell’immagine e della promozione;

CHIEDE DI CONOSCERE

se risulta al vero che l’Assessore abbia fatto questa dichiarazione ed eventualmente se
e con quale provvedimento sono stati modificati o revocati gli atti di cui sopra.


